

HOCKEY SOBRE PATINES

Sara Lolo anuncia su adiós: «Me voy feliz y orgullosa»

«Nunca podré dar las gracias suficientes a este club, que me formó como deportista y como la persona que soy hoy», dice la capitana del Telecable, club en el que ha estado veinte años

MARÍA RENDUELES
Gijón

Sara González Lolo anunció ayer, en la pista de La Algodonera —el mismo lugar donde dio sus primeros pasos con un stick—, que esta será su última temporada como jugadora del Telecable Hockey Club. A sus 33 años y con más de dos décadas dedicadas al club de su vida, la capitana dice adiós al hockey profesional.

Más allá de los números, de las medallas, de los récords —que los tiene todos—, lo que deja Lolo es un legado tejido con compromiso, amor por un club y una historia de fidelidad que ya no abunda.

Han pasado más de veinte años desde que una niña, con los patines recién comprados, se metía por primera vez a una pista, aquella vez La Algodonera. Ayer, en ese mismo lugar donde todo empezó, Sara anunció que esta será su última temporada. Con voz serena, emocionada, y con la mirada puesta en el pasado, la capitana del Telecable Hockey Club cerró un ciclo que ha marcado una era en el deporte gijonés.

«Han sido más de 20 años de ilusiones, de fantasías y de sueños compartidos», confesó Lolo, arropada por su familia, compañeras y cuerpo técnico. Un discurso honesto, agradecido y lleno de cariño. «Nunca podré dar las gracias suficientes a este club, que me formó como deportista y como la persona que soy hoy».

Desde entonces, la gijonesa ha reescrito la historia del club con



Marcos León



En la imagen de arriba, Sara Lolo se hace un selfi con sus compañeras y el cuerpo técnico del Telecable, ayer, en Mata Jove. Sobre estas líneas, la familia Lolo, en La Algodonera: de pie, por la izquierda, Ana, su madre; Sara; su hermana Elena, exjugadora del club, y su tía Emma. Sentada, Flor, la abuela.

seis Copas de Europa, cuatro OK Ligas, cinco Copas de la Reina y una Intercontinental. Pero lo que la define no es el palmarés, sino la manera en la que ha sabido liderar. Discreta fuera de la pista, infatigable dentro. Capitana desde 2015, su presencia ha sido brújula y sostén para generaciones de jugadoras. «He disfrutado de deportistas extraordinarias, de amigas que me llevo para toda la vida», recordó, haciendo mención especial a su familia, a los técnicos, a las compañeras y a quienes «desde la sombra» sostuvieron el proyecto.

«Gracias por tantas enseñanzas, por tanta paciencia, tanto cariño y, sobre todo, por la compañía», dijo, en una intervención que fue más un abrazo que una rueda de prensa. También tuvo palabras para su madre, Ana, quien aseguraba sentirse orgullosa de la decisión de su hija: «Me alegro de que haya tomado siempre el camino que ella ha querido. Y nosotras hemos estado ahí para apoyarla siempre. Ahora toca otra etapa».

Lolo se marcha en su mejor versión: con 33 años, jugando en casa, liderando un equipo que sigue soñando en grande. Si el Telecable gana este fin de semana, sumará su quinta liga. Pero incluso si no llega ese título, lo de Sara ya es eterno.

«Me bajo de los patines, me voy feliz y orgullosa del trabajo y del recorrido», cerró la capitana. ■

BALONMANO

Miriam Cortina, importante baja en el Lobas Oviedo

El Lobas Global Atac Oviedo afrontará la temporada 25-26 sin una de sus jugadoras más importantes en los últimos años, Miriam Cortina. La central gijonesa deja el club por motivos personales. «Me voy haciendo mayor y por tema de trabajo, principalmente, y de pareja me voy de Asturias, no me queda otra que dejar el club», lamenta Miriam, que reconoce: «Si por mí fuera, me quedaría en Oviedo todos los años que el cuerpo lo permitiera porque es un club que desde el inicio me trató como si estuviera en mi casa». Miriam se incorporó a las Lobas en 2018 y ha cumplido siete campañas, con éxitos como el ascenso a División de Honor Oro de la 21-22 y el ascenso a la Liga Guerreras en la 22-23.

PESCA

Así va la campaña

Río	Capturas de ayer	Total de la temporada
Eo	0	0
Esva	0	0
Narcea	1	18
Sella	0	6
Cares	0	3
Total	1	27

El Narcea aporta un salmón en una campaña que sigue sin despegar

Una captura, con eso se saldó ayer la jornada de pesca en los ríos asturinos. El salmón fue echado a tierra en el Narcea por un deportista anónimo, pesó 5,960 kilos y se sacó a mosca en el coto La Llonga. Un día antes, el martes, la jornada fue mejor, con cuatro capturas: dos en el Narcea, una en el Sella y otra en el Cares. En total, en lo que va de temporada han salido 27 salmones y aún no se han estrenado ni en el Esva ni en el Eo.

TENIS | Roland Garros

Alcaraz pasa y Carreño pierde ante Tiafoe

Carlos Alcaraz se metió ayer en la tercera ronda de Roland Garros, tras superar al húngaro Fabian Marozsan (6-1, 4-6, 6-1, 6-2), rival ante el que perdió su primera manga en el torneo pero al que superó con holgura en el resto. Por su parte, el asturiano Pablo Carreño no fue rival para el cabeza de serie número 15, el estadounidense Frances Tiafoe, ante el que perdió por 6-4, 6-3 y 6-1.



Yoan Valat / Efe

Pablo Carreño, en un momento de su partido de ayer contra Tiafoe.

FÚTBOL | Liga Conferencia

La segunda parte del Chelsea destroza el sueño del Betis (1-4)

El Chelsea, que se fue al descanso con el marcador en contra tras un tanto del marroquí Ez Abde, le dio la vuelta en la segunda, hasta el punto de que logró una goleada por 1-4, con la que destrozó al Betis y a su sueño de estrenarse como campeón europeo. Dos centros de Palmer rematados por Enzo Fernández y Jackson dieron la vuelta al partido en cinco minutos y ahí se derrumbó el Betis. El Chelsea olió sangre para rematar el partido con una goleada gracias a los tantos de Jadon Sancho y de Caicedo.



Julio Muñoz / Efe

Giovani Lo Celso, desolado tras el partido.